
TuS Westfalia Neuenkirchen e.V.

Protokoll der Hauptversammlung vom 08.09.2021
Beginn: 19:00 Uhr, Ende: 20:30 Uhr 
Ort: Turnhalle am Diekamp

Top 1: Begrüßung

Raimond Pröger begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen 
wurde. Besonders begrüßt wurden die anwesenden Ehrenmitglieder und die Pressevertreter

Die Versammlung gedachte, stellvertretend für alle Verstorbenen, der im letzten Jahr verstorbenen
Mitglieder Lorenz Rötter und Konrad Pohl.

Top 2 Verlesung des Protokolls vom 25.09.2019

Auf die Verlesung des Protokolls wurde verzichtet, da das vollständige Protokoll auf der Homepage 
des Vereins zum Download bereitsteht.

Gegen das Protokoll werden keine Einwände erhoben. 

Top 3: Bericht des Vorstandes

Den Bericht des Vorstandes gibt Raimond Pröger ab. (S.Anlage). 

Top 4: Ehrungen: Sportler des Jahres

Zu Sportlern des Jahres wurden Elke Pfeil, Klaus Neuwald und Marcel Schönhoff gewählt.
Elke Pfeil war viele Jahre Leiterin des Lauftreffs, Klaus Neuwald und Marcel Schönhoff trainieren 
die erfolgreiche 1. Handballmannschaft.

Top 5: Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft

Sieben Vereinsmitglieder wurden für die fünfzigjährige Vereinsmitgliedschaft geehrt. Es waren dies
(in alphabetischer Reihenfolge)

Levent Elma, Klaus-Peter Kesting, Hildegard Köhler, Erwin Kröger, Margret Lindhauer, Monika Ohms
und Lorenz Rötter. 

Leider konnten nicht alle Geehrten persönlich erscheinen. Den Anwesenden wurde von Raimond 
Pröger eine Ehrenurkunde überreicht.

Top 6: Beitragsermäßigung für das Jahr 2021

Hubert Kollenberg erläuterte, dass die Mitgliederversammlung aus formalen Gründen rückwirkend
über die für das Jahr 2021 ermäßigten Mitgliedsbeiträge zu entscheiden hat. Die Versammlung 
genehmigte die erfolgte Beitragsreduzierung einstimmig.



Top 7: Berichte der Abteilungen

Die Berichte der Abteilungen werden von Meinolf Hillemeier (Fußball), Dominik Münsterteicher 
(Handball), Maria Allerbeck (Gymnastik) und Andreas Diekhans (Tischtennis) abgegeben. Die 
einzelnen Berichte sind dem Protokoll als  Anlage angefügt

Top 8: Bericht der Kassiererin

Die Kassiererin, Ulrike Krampe, stellt den Kassenbericht, coronabedingt, für die Jahre 2019 und 
2020, vor. Die vollständigen Berichte sind als Anlage angefügt. 

Top 9: Bericht der Kassenprüfer

Der Bericht wurde von Roland Plötner vorgetragen. Die Prüfung ergab, dass die Buchungen 
vollständig und alle notwendigen Belege vorhanden waren . Es wurde festgestellt, dass die Kasse 
von Ulrike Krampe wie immer korrekt geführt wurde,.

Top 10: Entlastung des Vorstandes

Auf Grund des Prüfergebnisses wurde von den Kassenprüfern die Entlastung der Kassiererin und 
des Vorstandes beantragt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig.

Top 11. Wahlen

Vorstand: Raimond Pröger erklärt, dass er nicht mehr für das Amt des Vorsitzenden kandidieren 
wird. 

Für die folgenden Vorstandswahlen wird Barbara Pröger einstimmig zur Wahlleiterin gewählt.

Für den neuen Vorstand stellten sich die folgenden Personen zur Wahl:

Hubert Kollenberg (1. Vorsitzender)

Friedrich Prill (2. Vorsitzender)

Ulrike Krampe (Kassiererin)

Walter Schrewe (Geschäftsführer)

Dominik Münsterteicher (Beisitzer)

Da es aus der Versammlung keine weiteren Personalvorschläge gab, wurde über die Positionen 
einzeln abgestimmt. In allen Fällen erfolgte die Wahl einstimmig.

Kassenprüfer: Zum neuen Kassenprüfer wurde einstimmig Karl Nacke gewählt.

Ältestenrat:  In den Ältestenrat wurden die folgenden Mitglieder gewählt:

Werner Steinberg (Tischtennis), Karl-Heinz Verhoff (Fußball), Irmgard Ellefred (Gymnastik), 
Veronika Meier (Gymnastik) und Heinrich Grauthoff (Handball).

Auch hier erfolgte die Wahl einstimmig.

Alle Gewählten nahmen die Wahl an.

Im Anschluss würdigt der neue Vorsitzende, Hubert Kollenberg, die Verdienste des  
ausgeschiedenen Vorsitzenden Raimond Pröger (s. Anlage) und bedankt sich im Namen des 



Vereins mit einem Abschiedsgeschenk. Er schlägt der Versammlung vor, Raimond zum 
Ehrenvorsitzenden zu ernennen. Diesem Vorschlag folgt die Versammlung einstimmig.

Top 12: Verschiedenes

Hubert Kollenberg berichtet über den Sachstand bzgl. des Neubaues des Sportheims.

Die Versammlung endet um 20:30 Uhr

Neuenkirchen, 10.12.2021 

___________________________ ________________________________

Walter Schrewe (Schriftführer) Hubert Kollenberg (Vorsitzender)



Anlage 1: Bericht des Vorstandes

Bericht Vorstand Mitgliederversammlung 08.09.2021
 Die letzte Mitgliederversammlung war am 25.09.219.
 Die MV in 2020 musste ausfallen, so dass der geschäftsführende Vorstand ein Jahr länger 

im Amt bleiben musste.
 Notgedrungen musste der Sport- und Trainingsbetrieb ruhen bzw. konnte nur mit hohen 

Auflagen und hohem Aufwand langsam begonnen werden. In einem Brief haben wir die 
Vereinsmitglieder über die Sachlage informiert.

 Für viele Sportler und Verantwortliche war die Pause im Sportbetrieb ähnlich wie Urlaub, 
für andere war die freie Zeit ein Graus. Der vereinbarte Familientag und die Belebung 
unserer Jugendordnung mit entsprechenden Versammlungen musste ausfallen. Leider 
musste auch die im Abstand von zwei Jahren stattfindende Helferfete abgesagt werden.

 Inzwischen sind viele von uns Fachleute im Hygieneschutz geworden. Wir haben u.a. engen 
Kontakt zum Ordnungs- und Gesundheitsamt und studieren ausführlich die Internetseite 
des Landessportbundes auf der Suche nach Neuigkeiten. Selbst das Lesen und die 
Interpretation der jeweils gültigen Coronaschutz-Verordnungen des Landes haben wir 
geschafft. Inzwischen läuft der gesamte Sportbetrieb, teilweise mit Auflagen, wieder 
komplett. Die ersten Meisterschaftsspiele mit Zuschauern haben stattgefunden.

 Ende 2019 hatten wir 2034 Mitglieder. Mit Stand vom 01.09.2021 haben wir 1823 
Mitglieder.  Fußball 268, Handball 264, TT 31 und Gymnastik 1288. Mit Aufnahme des 
Sportbetriebs nehmen die Anmeldungen rasant zu. Kündigungen mit dem Grund Corona 
haben wir so gut wie nicht erhalten. Durch die Pause konnten wir keine neuen Mitglieder 
aufnehmen, im Kinderbereich fehlten so 1- 2 Jahrgänge.

 Bedingt durch die Pause haben wir nach ausgiebigen Diskussionen beschlossen, die 
Mitgliedsbeiträge für das Jahr 2021 zu halbieren.

 Der Vorstand hat sich zu 11 Sitzungen an unterschiedlichen Orten getroffen.
 Über die sportlichen Höhepunkte werden die Abteilungsleiter berichten.
 Der Umfang der Öffentlichkeitsarbeit des Vereins hat stark zugenommen. Der 

Internetauftritt ist in der Regel aktuell und kommt gut an. Zahlreiche Berichte in der 
Lokalpresse haben über Aktionen des Vereins berichtet. Ausführlich haben Der Rietberger 
Stadtanzeiger und Unser Rietberger über unseren Verein berichtet. Radio Gütersloh 
berichtete live über die Bewegungssteine in der LGS und die Lokalzeit OWL des WDR-
Fernsehens über den Boulesport in der LGS.

 Einige Aktionen in Stichworten
 48 Teilnehmer hatten sich für die Termine Ende 2019 in Erster Hilfe angemeldet.
 Wir haben 7500 Vereinsscheine bei Rewe gesammelt und konnten hierfür Geräte und 

Material anschaffen.
 Die Aktion Sports4kids ist bei uns sehr gut angelaufen.
 Das ambulante Angebot „Ein Kessel Buntes“ für Ältere konnte zwar nur 2x im Sportheim 

stattfinden. Die Pause bzw. der Wegfall wurde von Teilnehmern sehr bedauert.
 Einige Sportangebote wurden in der Pause per Online angeboten. Auf unserer Internetseite

konnten Interessierte während dieser Zeit Bewegungs-, Spiel- und Sportideen abrufen.
 Für jüngere Kinder des Vereins wurde eine Spielplatzrallye angeboten.
 500 Kinder erhielten Ende 2020 eine Weihnachtstüte. 
 Auf der Boulebahn der LGS wurde eine Flutlichtanlage gebaut und eingeweiht.
 18 Bewegungssteine bieten diverse sportliche Aktivitäten in der LGS an.
 Der Handballaktionstag für Kinder fand sehr großen Anklang.
 Mit BM Sunder haben wir einen weiteren persönlichen Vereinedialog und eine 



Telefonkonferenz durchgeführt. Themen waren hier u.a. der Bau des neuen Sportplatzes, 
Parkplatz am Tennisheim, neuer Fußboden in der Sporthalle und die beantragte 
Spiegelwand für Gymnastikhalle.

 Wir haben im Jahre 2019 eine Zukunftswerkstatt durchgeführt mit dem Ziel uns konkrete 
Gedanken für und über die Zukunft unseres Vereins zu machen. Leider sind wir durch 
Corona ausgebremst worden. In der Schublade liegen Ideen und Themen, sie werden 
bestimmt wieder hervorgeholt.
 Erstmalig nach langer Zeit wird heute wieder ein Ältestenrat gewählt. Gemäß Satzung 

sollten die fünf Mitglieder mindestens 40 Jahre alt sein und 10 Jahre ununterbrochen 
im Verein sein. Die Aufgaben bestehen u.a. bei der Mitwirkung von Ehrungen und 
Schlichtung von Streitigkeiten zwischen Mitgliedern.

 Kurzes Fazit: 
o Wir bieten für Kinder und Jugendliche ein hervorragendes Freizeitangebot an.
o Als Verein sind wir, trotz einiger Probleme, dank der guten und selbständigen Arbeit 

in den Abteilungen gut und finanziell solide aufgestellt. Hier leisten die 
Verantwortlichen eine hervorragende Arbeit (als Trainer, Übungsleiter, Helfer, 
Schiedsrichter, Vorstände, aktive Eltern)

o Ein besonderer Dank gilt den Verantwortlichen für Sportheim, Sportplätzen und 
Turnhallen.

o Um das Niveau weiter zu halten bzw. zu erhöhen, benötigen wir dringend Personen,
die sich im und für den Verein engagieren.

Neuenkirchen, 08.09.2021 Raimond Pröger



Anlage 2 

Mitgliederversammlung  08.09.2021
Bericht der Gymnastikabteilung
aktuell:
aktuelle Mitgliederzahl:           1288  Mitglieder
                                                                               ( 1401 vor einem Jahr) 

              davon          167  Kinder von 0 - 6 Jahren  (209)  
                                  186  Kinder von 7 - 14 Jahre  (179)
                                    84  Jugendliche / junge Erwachsene von 15 - 26 Jahre  ( 106)
                                  518  Erwachsene -27 -60 Jahre  ( 598 )
                                  333  Erwachsene - älter als 61 Jahre ( 312 TN )

50  Angebote  finden wöchentlich statt, 5 davon outdoor

                          Out-door Angebote: Lauf-Treff;  sowie Walken und Boulen
                                                           im Gartenschau-Park, Teil Nord

davon  18  für Kinder und Jugendliche
  20  für Erwachsene

10  altersübergreifend, d.h. für Senioren besonders geeignet
      aufgeführt im Seniorenflyer

Reha-Sport:  Schwerpunkt Schlaganfall: seit September 2018 immer montags 
Yoga , neuer Kurs ab September 2021

Rückblick :     

- Der 1. Hilfe Kurs im Herbst 2019 hat wie gewohnt stattgefunden.
- Am 2.November 2019 fand die Abteilungsversammlung der Gymnastikabteilung im 

gewohnten Rahmen statt.
- Mit dem Kinderspiel-und Sportfest am 23.11.2019 endete der Reigen unserer festen 

Termine des Jahres 2019.
- Das Angebot Parcours begann am 12.Dezember des Jahres und wurde von den 

Jugendlichen begeistert angenommen. Es war bereits in Vorfeld auf eine begrenzte Zeit 
angelegt, da uns die ÜLin aufgrund ihrer beruflichen Ausbildung  nicht länger  zur 
Verfügung stand.

- Senioren und Seniorinnen für die Themen Sturzprophylaxe und Alltagsfitness zu 
sensibilisieren war Thema des Aktionstages
 „ Standfest und Stabil“ am 01.Februar 2020. (In Theorie und Praxis ging es um die 
Bereiche Alltagsfitness und Sturzprophylaxe.)

- Das neue Angebot „Ein Kessel Buntes“ - ein monatlichen Treffen für Senioren über  
jeweils 90 Minuten-  konnte nur im Februar und März des Jahres 2020 stattfinden

- Kurz vor Ostern hat sich Gerda Gerling, die lange Jahre als engagierte ÜLin tätig war, aus
Altersgründen von uns verabschiedet.
im und nach dem 1.Lockdown:

- Mit bzw. im ersten Lock down stand das Erstellen von Handlungsleitlinien, 



Hygieneplänen und angepassten Hallenbelegungsplänen auf unserer Agenda. Damit 
war es möglich, vor den Sommerferien mit dem Sport draußen und nach den 
Sommerferien mit dem Hallensport zu beginnen.

- Zum 1. Juli 2020 hat unsere langjährige und versierte ÜLin Elke Pfeil den Staffelstab an 
Nathalie Mertensotto und Caroline Abel weiter gegeben.

- Nach den Sommerferien war der reguläre Sportbetrieb unter Corona-Bedingungen 
möglich.
 im und nach dem 2.Lock down:

- Über die Weihnachtstüte für 3-10jährige Kinder der Gymnastikabteilung haben sich die 
Kinder und deren Eltern sehr gefreut: Anregungen für Bewegungsspiele, ein Flummi, 
Obst, Nüsse und natürlich ein kl. Nikolaus steckten in der Tüte, die durch einen Teil 
unserer ÜL*innen verteilt wurden.

- Im neuen Jahr nutzen einige ÜLinnen die Plattform Zoom, um ihre Stunden auch 
weiterhin anbieten zu können bzw. waren bereit, entsprechende Filme zu erstellen.

- Im Rahmen einer Spielplatzrallye waren die Kleinsten des Vereines mit ihren 
Familieneingeladen, alle 10 Spielplätze Neuenkirchens zu besuchen und kl. Aufgaben zu 
lösen. Zum Abschluss sind 3 Preise ausgelost worden, alle Kinder erhielten eine 
Urkunde

- Nach Ostern stellte sich bei uns im Vorstand die drängende Frage, was wir tun könnten, 
wenn der Lock down anhält: in Abstimmung mit der Leitung des Gartenschauparks 
entschieden wir uns, 20 Bewegungsvorschläge auf Steinen aufzumalen und sie mit 
Unterstützung der Mitarbeiter des an 17 Stationen in Bereich Nord zu platzieren. Etwa 
mit Beginn der Sommerferien war die Aktion „ Aktiv von Stein zu Stein“ abgeschlossen.

- Im Frühsommer ging es dann plötzlich ganz schnell: die Inzidenzwerte fingen an zu 
fallen, die ersten Angebote in kleinen Gruppen draußen durften wieder stattfinden,

- Einige Wochen vor den Sommerferien 2021 beschloss der Rat der Stadt Rietberg, die 
Hallen auch während der Sommerferien für den regulären Sportbetrieb geöffnet zu 
lassen: damit hat auch die Gymnastikabteilung ihren Betrieb wieder 
aufgenommen.Etwa die Hälfte unserer ÜL und ÜLinnen bereit waren, ihre Angebote 
durchgehend stattfinden zu lassen:
ein sehr erfreuliches Ergebnis

- Seit 3 Wochen sind wir nun wieder im regulären Betrieb und wir hoffen, dass wir in 
einigen Wochen sagen können, dass sich eine Normalität wie vor 2 Jahren eingestellt 
hat.

Zum Abschluss möchte ich mich heute ganz herzlich bei allen Mitgliedern und ganz besonders bei 
unseren Übungsleiterinnen und Übungsleitern bedanken:
Sie alle haben flexibel reagiert auf die notwendigen Veränderungen (neue Hallenpläne-andere 
Zeiten), sich auf neue Maßnahmen (Hygienekonzepte, Kontrolle der drei G´s) eingelassen und sie 
durchgeführt – und damit die Abteilung bestmöglich  unterstützt und  das Abteilungs- und 
Vereinsleben aufrecht erhalten.

Maria Allerbeck



Anlage 3

Bericht der Fußballabteilung         Rietberg, 08.09.2021 

Coronabedingt dieses Mal im Telegrammstil: 

Top 2019: 4.200 € aus dem Bonussystem für ausgezeichnete Talentschulung 

Seit dem Juli 2019 ist Andy Dreisewerd neuer Trainer der 2. Mannschaft und Teammanager ist 
Matze Daberkow 

Trainer der Ersten weiterhin Detlev Ottemeier, Co-Trainer Daniel Stoltz 

Neu seit Juli 2021: 3. Mannschaft mit Trainertandem Tim Prante und Ahmet Topaktas, unterstützt 
von Colin Short 

Corona hat fast alles durcheinander gebracht 

• Saisonabbruch, dadurch keine Auf- und Absteiger 

• -Ständig wechselnde Bedingungen, Vorschriften LSB, DFB, FLVW, Bund, Land, Kreis, Stadt, 
Lockdowns, etc. 

Abteilungsversammlung fand am 27.Februar 2020 statt: 

-  Neuer Jugendleiter: Aiko Marschner, sofort 200 %, da Coronaschutzbeauftragter, 

DANK an Reinhard Dübeler für 4 Jahre 

-  Neuer Beisitzer: Karl Nacke, führt u.a. die Listen Ersthelfer und Erweiterte Führungszeugnisse 

Derzeit 7 Jugendteams, Mädchen-Neustart musste verschoben werden, da es logistisch nicht 
möglich ist, dies mit 2 Kabinen zu bewältigen 

Sportheim-Neubau ist dringend erforderlich 

Beregnungsanlage ist seitens der Stadt genehmigt und wird bezuschusst, Firmen haben Engpässe, 
so dass erst 2022 gebaut wird 

Hoffentlich kann die gerade begonnene Saison durchgeführt werden 

Die 1. Mannschaft steht in wieder in der 3. Runde des Kreispokals, Gegner noch unbekannt, 2019 
ebenfalls, gegen SC Wiedenbrück mit 0 : 5 ausgeschieden 

VIELEN, VIELEN DANK an die komplette Abteilung: Disziplin während Corona 

Keine Infektionen bekannt, keine vermehrten Austritte !!! 

VVD an den Abt.-Vorstand und die Ehrenamtlichen !!! 
VVD an die Sponsoren, Zuschauer und Unterstützer !!! 
VVD für die tolle Zusammenarbeit mit Dir, Raimond, LEBENSLANG FREIER EINTRITT 
VVD fürs Zuhören 

Meinolf Hillemeier, Fußballabteilungsleiter 



Anlage 4

Bericht Abteilung Handball
Mitgliederversammlung 08.09.2021 TuS Westfalia Neuenkirchen 1913 e.V.

 Auf und ab in der Coronapause. Alles versucht die Mitglieder bei Laune zu halten und so
gut es geht über neueste Entwicklungen was den Vereinssport betrifft zu informieren. Für
alle keine einfache Zeit!

 Wegen  Corona  zwar  nur  wenige  Abmeldungen zu  verzeichnen,  aber  es  wird  halt  auch
immer schwieriger neuen Mitglieder (Kinder) zu gewinnen, wenn nicht genug Trainer zur
Verfügung stehen, um diese dann auch vernünftig zu betreuen. 

 Kein Spielbetrieb in der Saison 20/21. Trotzdem Aufstieg der 1.Herren in die Landesliga auf
Grund der guten Leistungen in den Spielzeiten der letzten drei Jahre.

 Saison 21/22 ist am letzten Wochenende gestartet. Folgende Mannschaften sind aktuell
dafür gemeldet/geplant.
Erwachsene: Zwei Damen- und drei Herrenmannschaften
Kinder: gem. F-Jugend, weibl. E, weibl. D und männl. D > keine männl. E seit ewigen Zeiten
Jugend: männl. A, männl. C, weibl. C > kein Trainer für Männl. B // Spielbetrieb erst ab Nov.

 Zustand Sanitäranlagen Sporthalle sind großes Problem (Legionellen) und die Belegung der
Sporthalle durch die Schulen und RK Blutspende, Trainingszeiten fallen aus. 

 Mitgliederversammlung im August nur spärlich besucht, Abteilungsvorstand schaut sich die
weitere Entwicklungen an und will sich dann Anfang des nächsten Jahres entscheiden, ob
er  weiter  macht.  Madeleine  Lewike  (Jugendwartin)  hat  ihr  Amt  aus  privaten  Gründen
niedergelegt. 



Anlage 5
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Anlage 8

Laudatio auf Raimond Pröger

Lieber Raimond, alles, was ich jetzt sage, steht unter der Überschrift 

vielen Dank für deinen Einsatz!

Angefangen hat alles vor Urzeiten, das genaue Jahr ist nicht mehr feststellbar, aber dle Geschichte drum 
herum ist bemerkenswert. 

Hermann Thranberend suchte bei einer Versammlung der Gymnastikabtellung einen Protokollführer und 
frage kurzerhand, ob du das machen würdest. Du sagtest zu und am Ende der Sitzung wurdest unter Punkt 
Verschiedenes zum Schriftführer gewählt. So schnell kommt man zu einem Posten! Dieses Amt, im Laufe der
Zeit umbenannt in Geschäftsführer, hast du weit über 20 Jahre ausgefüllt. Dabei warst du nicht selten, 
sagen wir mal, das ausführende Organ von Elfriede Meier. Einsatz und Engagement.

Neben dieser Aufgabe warst du Beisitzer im Vorstand von Westfalia Neuenkirchen. Durch den Tod von 
Eberhard Rogge im September 2007 wurde BernlPraest Vorsitzender und du sein Vertreter. Im Frühjahr 
2012 verstarb Bernlund du wurdest zunächst kommissarischer Vorsitzender und Im Herbst wurdest du dann
zum Vorsitzenden gewählt. Sich zweimal innerhalb so kurzer Zelt in den Dienst des Vereins und damit in den
Dienst der Gemeinschaft zu stellen Ist alles andere nur nicht selbstverständlich. Einsatz und Engagement 

Diese Zusage fiel just auch noch in die Zeit großer Veränderungen. Die Pläne zum Umbau oder Neubau der 
alten Turn- und chwimmhalle standen auf der Tagesordnung und gleichzeitig galt es, das 100-jährige 
Jubiläum vorzubereiten. Ich kann mir vorstellen, dass die Entscheidung den Vorsitz zu übernehmen dir nicht
leicht gefallen ist. 

Tja, beides hast du gut hinbekommen. Die Feier zum Jubiläum verbunden mit dem offenen Tag für alle 
Mitglieder und Freunde waren ein toller Erfolg und der Umbau der Turnhalle ist wirklich gut gelungen- 
Davon können wir uns heute alle berzeugen. Einsatz und Engagement 

Du hast dich aber noch einmalund an ganz anderer Stelle in die sagen wir mal Pflicht nehmen lassen. Als die
Gymnastikabteilung 2016 einen Vorsitzenden suchte, hast du dich bereit erklärt, diese Aufgabe zusätzlich zu
übernehmen und deine Nachfolgerin, Maria Allerbeck, einzuarbeiten. Wie gesagt, Einsatz und Engagement. 

Auf eine Sache, die sich nicht konkret auf Zeitpunkte oder Zeiträume fixieren lässt, möchte ich abschließend
noch eingehen. Du hast frühzeitig erkannt, dass ein Sportverein mehr als die Summe der Abteilungen ist. 
t
Eines deiner Ziele war es. den Sportlern in Neuenkirchen unabhängig von der Sportart über alle 
Altersgrenzen hinweg ein Angebot machen zu wollen, angefangen von Kleinkindern über Erwachsene bis zu 
den Senioren, angefangen von Seniorentreffen über Reha-Sport bis zum, sagen wir es ruhig, Leistungssport. 

Der Sport braucht Ehrenamtler wie dich. Ohne sie lässt sich ein Gemeinschaftsgefüge wie ein Verein nicht 
zusammen halten. Dafür gebührt dir unser Dank. 

Nur Danke zu sagen wäre dann schon etwas wenig und deshalb haben wir etwas zum Genießen, Erfreuen 
und Entspannen für dich. Hört sich nach mehr an als es ist. 
Bevor ich dir das Geschenk übergebe, habe ich noch eine Bitte an die Versammlung. Ich stelle den Antrag, 
Raimund Prager zum Ehrenvorsitzenden zu ernennen und bitte um das Handzeichen. 
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